

「ミズベスクール5

“現場が大事” 福井スペシャル」を開催しました



水辺の賑わいに関する制度の理解やノウハウの習得、異なる立場の参加者の交流と相互理解を目的にした「ミズベスクール5」を開催しました。ミズベスクールは平成29年度から始まり、今回第5回目は福井県永平寺町での開催となりました。制度説明や現地見学、ワークショップを通して、九頭竜川の水辺やその周辺のまちを含めた賑わい創出について、意見を出し合いました。

《プログラム》

- 1日目 (令和3年12月20日) in 福井国際会議場
オープニング・アクト
第1部 ・キーノートスピーチ
・ミズベトークセッション
第2部 ・福井のミズベ魅力発見ツアー (九頭竜川)
- 2日目 (令和3年12月21日) in 永平寺町四季の森複合施設
午前 ・まちあるき (福井県永平寺町内)
午後 ・ワークショップ
・アイデア発表
・講評

ミズベリングイベント恒例の
全員で集合写真撮影

《参加者数》会場参加者33名、オンライン参加者13名

◎ 1日目

オープニング・アクト



(右から)
水辺総研 岩本唯史氏
(ミズベリングプロジェクトについて)
近畿地方整備局 河川部 横守伸彦
(かわまちづくり支援制度について)

第1部 キーノートスピーチ



「行動すれば希望が見つかる。
妄想を現実にしちゃった福井
の水辺」
環境文化研究所 田中謙次氏

第1部 トークセッション



「地域が水辺を生かすとき」
(右から)
水辺総研 岩本唯史氏
福井河川国道事務所 副所長 豊田陽介氏
環境文化研究所 田中謙次氏
水辺総研 滝澤恭平氏
永平寺町役場 建設課 課長補佐 齋川貴史氏

第2部 福井のミズベ魅力
発見ツアーの様子

カヌーの実演も！



河川の取組見学
(九頭竜川)
・ナミノバ
・シカノバ

松永和也選手
(カヌーフリースタイル
日本代表)

◎ 2日目

午前
(まちあるきの様子)

河川周辺のまちの魅力発見！

午後
(ワークショップの様子)河川の取組、まちの魅力を組み
合わせた将来像のアイデアを検討発表
(アイデア発表の様子)講評
(河合永平寺町長からの講評の様子)

◎ 参加者の感想

- ・ 現地に実際に出向いての新しいアイデアの生みだし方が非常に参考になった。
- ・ 現状のリソースを使った企画をつくっていくところを学べて良かった。
- ・ 地元の河川でも開催して欲しい。

※ミズベスクール5の内容はレポートとして、今後、公表予定です。

<https://www.kkr.mlit.go.jp/river/manabuasobu/mizuberingp.html>

【問い合わせ先】 国土交通省 近畿地方整備局 河川部 河川環境課
〒540-8586 大阪市中央区大手前1-5-44 TEL 06-6942-0608

